



甲斐市立竜王中学校
学校だより No3
令和5年5月22日



5月12日・13日と1年生の高遠宿泊学習に引率しましたが、高遠国立少年自然の家への入所式で2つの学校と一緒にになりました。一つは長野県の高校で吹奏楽部の生徒たちでした。もう一校は静岡県の富士市立の中学校でしたが、中学校名には聞き覚えがありました。随分昔になりますが、その学校の生徒の作文が何かの資料に紹介されており、当時道德の資料や学級通信などで何度も紹介したことがありました。懐かしく思い、昔の資料を見返すと見つかりましたので、一部紹介します。

『強いて勉める』と書いて勉強

引き出しの中の自分

中略：考えてみると、答えの見つからないことだらけだ。。。。だが、こうしているうちに考えながら生きていくこと自体が勉強なのだと思えば、不幸は最大の教師であり、考え方によっては、絶えることが幸福なのだと言える。

「勉強」は「強^しいて勉^とめる」と書く。強^しいられることは誰にとってもあまり愉快なことではないのだが、机の上の勉強だけに限ってみても、「強^しいて勉める」ことを続ければ、確かに自分に生きる自信はつくように思う。少なくとも嫌なことをがんばるのだから。また、その中に自分の未知の可能性を見つけ出せるチャンスがあることも確かだ。私は医者になりたい。もの書きになりたい。教師になりたい。夢もいっぱいある。勉強はありがたいとは口が裂けても言えないけれど、やり続けて見る必要はありそうだ。

中間テストの取組も始まりました。「強いて勉める」勉強を地道に続けていってほしいものです。中間テスト後には県選手権大会を控えている部活もあります。また、6月13日は中巨摩支部総体が控えています。3年生にとっては、勉強と部活動を両立させていく苦しい時期になってきます。頑張って乗り越えていってほしいものです。下の文章は、以前にも紹介した「運転者 未来を変える過去からの使者」(喜多川泰著)の一節です。昨年も紹介しましたが、再度紹介します。

「俺ね、人間の身体は、どんな仕様にも対応できるように、最初はあらゆるところが柔らかくできているんだと思うんですよ。それであることに興味を持って身体を使い始めて継続すると、それに必要な部位が成長したり硬くなったりして、それをするのに適した身体になってくるんです。でもその間には必ずあるものがある。」

その間にあるもの、修一は左手の指先を見る。

「そうです。痛みです。痛みがあっ^てようやく身体はそれをやるにふさわしい仕様に仕上がる。痛みを経験して初めてスペシャリストになれる。…要は人間は最初は柔らかくて弱いんですよ。だけど使い続けていくと痛みは伴うけれど、どんどん強くなって行って、痛みを感じなくなる頃にはそれ仕様に生まれ変わっているというのが僕の持論なんです。」

「強くなるために痛みが必要だと思うと、強くなるために、もっと試練を、もっと試練をって思うようになったんです。」

令和5年度中巨摩選手権・交流大会の結果

野球部

1回戦 2-3 竜北中

サッカー部(竜王・敷島中合同チーム)

交流戦 1-0 双葉中
2-0 竜王北

男子バスケ部

1回戦 51-36 玉幡中
2回戦 14-91 敷島中
順位決定 36-65 玉穂中

女子バスケ部

1回戦 114-11 白根巨摩中
2回戦 60-44 双葉中
準決勝 7-145 敷島中
3位決定戦 44-69 玉穂中
4位入賞 県大会出場

男子ソフトテニス

1位 坂本・五味ペア
2位 水野・小林ペア

女子ソフトテニス

3位 岡山・今村ペア

男子卓球部

交流大会 3勝3負 4位

女子卓球部

交流大会 2勝4負 5位

男子バドミントン

交流大会
シングルス 大高 3位
ダブルス 大高・長谷川組 4位

女子バドミントン

交流大会
シングルス 時田・宮崎 1位
ダブルス 相吉・中畠組 3位

バレー部

予選リーグ戦 0-2 玉穂中
2-0 玉幡中
順位決定T 1-2 櫛形中
7位決定戦 2-0 田富中
7位入賞

柔道部

合同練習会

剣道部

合同練習会

第25回 山梨県中学校空手道選手権大会
種別 女子団体形 第1位

山梨県中学校テニス選手権大会
女子シングルス 高木 第3位

教育実習が始まりました。



教育実習生
矢崎菜奈先生

5月22日(月)より、3週間、教育実習をさせていただき、東海大学文学部歴史学科日本史 専攻の矢崎菜奈です。小学校から長年の夢である社会科教員になれるよう精一杯頑張ります。3週間よろしくお願いします。

※教員を目指すようになったきっかけを伺ったところ、小学校6年生の頃担任だった先生の影響だそうです。当時自分に寄り添ってくれた恩師のような先生になりたいとの思いを語ってくれました。

【佐藤杏矢子先生の紹介】

療養のためしばらくの間お休みすることになりました芦澤先生の代替の先生が見つかりました。

5月29日(月)(予定)より1学期末まで、1年生4クラスの国語を担当していただく佐藤先生です。育児に忙しいところを、無理を言ってお願いしました。よろしくお願いします。